



**UNIVERSIDAD DEL
SURESTE**

ALUMNA:

ANAHI GERONIMO MARTINEZ

DOCENTE:

JUAN CARLOS RIVERA

MATERIA: MEDICINA SOCIAL

TEMA: respuesta social a la problemática de

la salud: la atención médica, Concepto,

Niveles, Programas

Cuatrimestre:

9 no

Grupo:

” C”

La atención médica

En el presente ensayo la respuesta social a la problemática de la salud en la Atención médica, la baja calidad de atención en la salud es uno de los mayores obstáculos para enfrentar varios problemas sanitarios con éxito, por eso es importante realizar evaluaciones y plantear soluciones que los oriente a resolver los problemas que se presenten en cada establecimiento de salud, y tiene una capacidad más extensa, la satisfacción de los usuarios y expresa el valor subjetivo de la atención, es necesario también facilitar espacios donde los usuarios puedan compartir sus experiencias, ya que él unos porcentajes y manifiestas cuando algún problema o dificultad lo resolvió con facilidad, en algunos países desarrollados millones de personas no tienen acceso a la atención médica. el asunto es aún más grave en los países con escasos recursos, donde se presentan problemas de inequidad que resultan en graves complicaciones y muertes, además, aun cuando exista disponibilidad, muchos tratamientos preventivos no están siendo adecuadamente utilizados, lo cual trae como consecuencia un incremento en enfermedades prevenibles y en complicaciones y muertes por estas enfermedades, además de la necesidad de utilizar más recursos para atenderlas, de la misma forma, muchos de los tratamientos de efectividad demostrada están siendo subutilizados.

Es fundamental para la evolución de la calidad en la atención médica mantener los conocimientos actualizados, respetando las reglas y sobre todo pensar en el Beneficio que se puede dar. Mantener una relación cercana y continua entre el médico y el paciente contribuye en la continua mejora de la calidad de la atención, el ministerio de salud como institución rectora del sector salud le corresponde la planificación estratégica del sector; la vigilancia de la salud; la investigación científica y tecnológica; y la regulación de los servicios de salud, además, estratégicamente desarrolla programas de alimentación y nutrición, salud ambiental y promoción de la salud.

Concepto

Es un problema de salud relacionado con un estado y un proceso a la salud, manifestado por una persona, familia o una comunidad. Los problemas de la salud no sólo afectan a las estructuras corporales específicas y a los mecanismos fisiológicos o psicológicos implicados, sino que también repercuten, en un grado y una duración de variables, sobre el funcionamiento global de la persona.

En este apartado, encontrará pautas y directrices que ayudarán a la persona a comprender, a afrontar y, en su caso, a seguir el tratamiento de las enfermedades, los trastornos y la sintomatología más frecuentes. Pero, sobre todo, hallará consejos para poder desarrollar las actividades de la vida diaria de un modo saludable y adaptado a las limitaciones o los condicionantes que la situación de salud impone, es el esfuerzo organizado de la sociedad, principalmente a través de sus instituciones de carácter público, para mejorar, promover, proteger y restaurar la salud de las poblaciones por medio de actuaciones de alcance colectivo. Un problema de salud es un problema relacionado con un estado o proceso relativo a la salud, manifestado por una persona, una familia o una comunidad, La medicina tuvo un gran poder en la sociedad y los médicos, fueron estableciendo control sanitario sobre grupos específicos de población como: los pobres, las prostitutas, los obreros, además de los locales fabriles.

Niveles

Los niveles de atención en una manera más ordenada organizan los recursos que hay para satisfacer las necesidades de la población lo cual se definen en 3 tipos de niveles, el primero es el primer contacto y abarca a los efectores que brindan atención ambulatoria y se dedican a la atención, prevención y promoción de la salud y son reconocidos por la población como referentes locales de salud. Por lo que se realizan acciones de promoción y protección de la salud, diagnóstico temprano del daño, atención de todos aquellos problemas de salud percibidos por la población por los que realizan la consulta demanda espontánea de morbilidad percibida.

Los servicios médicos otorgan una atención integral, accesible y eficaz y una de las maneras de lograr que esto no se pierda es recurriendo a un procedimiento administrativo que llame los niveles de atención médica y se enfoque a las necesidades de salud de todas las comunidades, ya que los niveles de atención medica son más dinámicos y por lo tanto cambian con el tiempo y tratan de expandirse cada vez más. Se Comprende en las instituciones de salud equipadas con alta complejidad para la atención de problemas de salud que requieren mayor tecnología y mayores aparatos, con internación en servicios básicos: Clínica Médica, Pediatría, Cirugía General, Guardia y Maternidad, además de la infraestructura necesaria para realizar exámenes complementarios y los diagnósticos básicos correspondientes, Finalmente cabe resaltar que uno de los logros más significativos alcanzados a través de los cinco años del CISP es la cultura que se ha generado entre sus investigadores y estudiantes, la cual se ha traducido en un espíritu de compromisos, de crítica y creación alrededor de los problemas y respuestas de la salud de los mexicanos. Sin embargo, también, en dicha solución intervienen variables, situaciones e intereses muy complejos, debatibles e incluso difíciles de consensuar, que al final, los responsables de encontrar la mejor solución serán los que tomen las decisiones para obtener los resultados esperados

Programas

son acciones implementadas con la finalidad de mejorar las condiciones de salud de la población, de tal forma, se realizan campañas, un solo programa no abarca las necesidades en manejo de la salud de la población, da respuesta a problemas de salud dando prioridad a grupos vulnerables y necesitados, entre ellos estos temas y programas contribuir al mejoramiento de los hábitos alimentarios y de actividad física de la población por medio de la promoción y fomento de estilos de vida saludables en los diferentes entornos, teniendo como imperativo que la salud pública y la atención médica constituyen elementos fundamentales para garantizar la protección a la salud, parte del reconocimiento del entorno, la comunidad y el municipio, como el espacio local para la construcción de un nuevo orden social, ya que constituye la unidad administrativa-política más pequeña y geográficamente, con una población definida que comparte condiciones favorables y riesgos; que tiene el mandato, la autoridad y gran parte de los recursos y mecanismos para desarrollar actividades concretas de Promoción de la Salud.

considera a los municipios un aliado importante para el desarrollo de la salud, participando activamente en las acciones de protección, promoción y prevención, constituyéndose un eje prioritario para el mejoramiento y conservación de la salud de la población del país, de acuerdo a la estrategia, Una de las dificultades habitualmente señaladas en las comunidades en las que se desarrollan programas de prevención de la violencia doméstica, es la desconexión o desarticulación entre los distintos recursos comunitarios, tanto por razones conceptuales, operativas, ideológicas como personales, y la atención de las mujeres adultas en los espacios de salud, debe respetarse su decisión respecto a la denuncia del agresor. Sin embargo, en los casos en que la víctima está en alto riesgo el personal de salud debe valorar medidas protectoras en coordinación con otras instancias de la red de protección.

Bibliografía

Colombia. Ministerio de protección social. (sitio de internet). Disponible en:

<http://www.minsalud.gov.co/salud/Paginas/SaludPublica.aspx> consultado: el 25 de febrero de 2013

Organización Panamericana de Salud, OPS. VI congreso internacional de salud

<https://sites.google.com/site/lasaludcomoderechosocial/niveles-de-atencion-medica>

Fajardo Sergio. Ponencia en IV congreso internacional de salud pública. Facultad Nacional de Salud Pública

http://scielo.sld.cu/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S0864-34662008000200001

Ramón Eugenio Paniagua Suárez. Profesor Facultad Nacional de Salud Pública. Universidad de Antioquia. Marzo de 2013

<http://www.udea.edu.co/wps/wcm/connect/udea/c6b7b04c-7d19-44a4-b579-9a6207bd661b/%C2%BFQu%C3%A9+es+un+problema+de+salud+p%C3%BAblica.pdf?MOD=AJPERES>